



Der neue Empfangstresen in Anthrazit und Rot ist modern und einladend zugleich.



Das markante Sparkassen-Logo kann hinterleuchtet werden und betont die Identität des Finanzinstituts.

Umgestaltung der Filialdirektion Kaiserslautern

Die Sparkasse Kaiserslautern, die ihre Anfänge im Jahr 1874 als kleine „Districtsparkasse“ nahm, feiert mittlerweile ihr 150-jähriges Jubiläum!

Mit über 40 Filialen und einer Vielzahl von Selbstbedienungsstandorten hat sie sich zu einem bedeutenden Finanzinstitut in der Region in und um Kaiserslautern entwickelt.

Nach der kürzlich erfolgten Umgestaltung erwartet die Hauptstelle Am Altenhof ihre Kunden nun mit einem frischen, modernen Auftritt, der eine einladende Atmosphäre schafft.

Die Schreinerei Lothar Schmitt GmbH in Fischbach, nur wenige Kilometer von Kaiserslautern entfernt, wurde mit der Umsetzung des Interieurs beauftragt. Die Vorteile der kurzen Wege liegen auf der Hand, vor allem aber auch die schnelle, persönliche Abstimmung mit dem Auftraggeber!

Aus dieser engen Zusammenarbeit ist nicht nur eine großzügige Empfangstheke entstanden, sondern auch eine Vielzahl kleiner Counter für die Beratung der Kunden.

Für den jeweiligen Korpus hat die Schreinerei VARICOR®-Platten im Dekor Anthrazit (80 Grey) warm verformt und kontrastreich mit Platten in Rot kombiniert.

Als Eyecatcher wurde in den Countern eine Aussparung in Form des markanten Sparkassen-Logos vorgesehen. Dies ermöglicht eine effektvolle Hinterleuchtung des Logos, wodurch es auch in dunklerer Umgebung optimal zur Geltung kommt.

Das verleiht dem Korpus nicht nur eine ästhetische Ausstrahlung, sondern betont auch die Identität des Unternehmens.

Projekt:

Umgestaltung der Hauptstelle Filialdirektion Sparkasse Kaiserslautern

Auftraggeber:

Sparkasse Kaiserslautern, 67655 Kaiserslautern – www.sparkasse-kl.de

Verarbeiter:

Schreinerei Lothar Schmitt GmbH, 67693 Fischbach – www.schmitt-moebel.de

Fotos:

© view – die agentur / Reiner Voß, 67657 Kaiserslautern – www.agentur-view.de